

02.09.2021

Benefizkonzert für Flutopfer an der Ahr auf dem Hafenfest – Samstag, 16 bis 18 Uhr

„Hilfe, die von einem Fluss zum anderen geht“ – unter diesem Motto hat Bürgermeisterin Eveline Breyer, IKuM-Aufsichtsratsvorsitzende, bei der Anfrage des Feuerwehrorchesters aus Ernst an der Mosel direkt ja gesagt. Das Orchester möchte in mehreren Gemeinden für die Flutopfer an der Ahr spielen. Bürgermeisterin Breyer hat die Musikerinnen und Musiker aufs Hafenfest am Rhein eingeladen. „Gerade dort für die Menschen an der Ahr Spenden zu sammeln, könnte kein besserer Ort sein, denn die Herausforderungen des Hochwassers sind an diesem Ort jährlich zu sehen.“ Unkompliziert hat die IKuM alles Details spontan abgestimmt.

Am Samstag, 4. September, von 16 bis 18 Uhr, findet das Benefizkonzert. Frei nach dem etwas abgewandelten Hit-Titel von Paul Young „Love is in the AiHR“ – der ebenfalls zum Repertoire gehört – wird gespielt.

Nach längerer Pause und trotz vieler Widrigkeiten, darf das Hafenfest auf der Ingelheimer Jungau in diesem Jahr wieder stattfinden. Wo auf der einen Seite Freude und Ausgelassenheit herrscht, soll das Leid und die Zerstörung, durch das Unwetter an der Ahr, nicht unweit von Ingelheim, nicht vergessen werden. „Menschlichkeit und Solidarität, diese zwei Eigenschaften haben wir nach der Katastrophe vielerorts feststellen können. Das Engagement des Feuerwehrorchesters aus Ernst begrüße ich sehr. Mit dieser Konzertmöglichkeit können wir einen kleinen Teil beitragen“, so Breyer.

Ingelheim ist dabei einer von insgesamt fünf Orten in drei Tagen, an denen das Orchester für den guten Zweck spielt. Der Erlös dieser kleinen Konzertreise geht zu 100 Prozent an die Aktion „Moselkrampen hilft AltenAHR“. Kostenlos, aber hoffentlich nicht umsonst: Spenden nimmt das Orchester gerne entgegen. Und garantiert an die Betroffenen an der Ahr weitergegeben. Außerdem findet an vor Ort eine Versteigerung sowie ein Verkauf von Ahr-Flutwein statt.

Weitere Spielorte:

- 3. September ab 18.30 Uhr, Dorfplatz in Ernst
- 4. September ab 11.00 Uhr, Kornmarkt in Bad Kreuznach
- 5. September um 11.00 Uhr, Vinothek in Bingen am Rhein
- 5. September um 16.00 Uhr, Marktplatz in Kaisersesch

Hinweis: Die Teilnehmerzahl für das Hafenfest ist begrenzt, daher ist der Kauf eines Tickets vorab über Ticket Regional (www.ticket-regional.de) notwendig. Pro Person, und auch pro Kind, muss je ein Tagesticket erworben werden. Das Ticket zum Preis von 5,- € gilt vor Ort als Wertbon bei den Fahrgeschäften oder als Verzehrbon. Zugang gilt für alle Genesenen, vollständig Geimpften sowie negativ getesteten Personen. Es gelten die aktuellen Hygienevorschriften zur Bekämpfung der Corona-Pandemie. Bei Begegnungen mit anderen Personen im öffentlichen Raum ist ein Mindestabstand von 1,5 Metern einzuhalten, ebenfalls ist das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung bis zum Platz Pflicht. Zur Kontaktnachverfolgung wird die Luca-App und die Corona-App des RKI genutzt. Die Gäste werden gebeten, sich diese vorab auf ihr Smartphone herunter zu laden.

Pressekontakt

Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH
Fridtjof-Nansen-Platz 5
55218 Ingelheim am Rhein

Charlotte Erff
Stellv. Leiterin Marketing und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 06132 710 009-160
charlotte.erff@ikum-ingelheim.de